

一人一人の力が重なる、合わさる

5月18日(土)に運動会を行うことができました。運動会当日では、子ども達のきらりと光る姿を多く見ることができました。自分の役割をしっかりと果たそうとする姿、下級生の子に優しく接する姿、力を合わせて頑張る姿……。一人一人が自分の持ち味を発揮し、自分の役割を全うし、その一人の力が重なったとき、大きな一つの何かが生まれたのではないのでしょうか。

小学校生活最後の運動会は、子ども達にとってかけがえのない思い出になったことと思います。この運動会での学びを今後の生活に役立ててほしいと願うばかりです。

◆運動会を通して学んだこと

練習をたくさんして全力を出せば、自分にならなくのいく
えんぎができるということです。私は家でたくさん練習をした
し、どうやらうまくできるか調べたりしました。この努力が実を
結んだんだと思います。最高のうんどう会でした!!



◆運動会を通して学んだこと

運動会を通して、6年生だけでなく、1~5年
生のみんなとも協力することと学べたと思
います。これから、この気持ちをわすれず、
行事などに全力で取り組み、他の学年の人とも
協力したいと思いました。



◆運動会を通して学んだこと

運動会はなかなか話したことない人や、
友達とのきおながすく深まった気がして
運動会はみんなが協力し、助け合いが
出来たから、運動会はとてもたいせつな
ことがわかりました。



◆運動会を通して学んだこと

みんなで協力して、全力でいどんで組としては負け
たけど、黄組ふくめどの組もがんばっていたので、
最高の運動会でした。全力でいどみ協力する大切
の再認識、責任感を持ち役目を全うする事の重要性を
学びました。

